

---

---

La conférence que nous publions a été donnée à Québec, à la salle Victoria, le 20 janvier 1882, en faveur des orphelins des Sœurs de la Charité. Nous en avons développé plusieurs points importants que nous n'avions pu qu'effleurer dans un entretien d'une heure, afin de présenter un tableau plus complet des bienfaits de la charité chrétienne.

Puissent ces humbles pages accroître dans les coeurs l'amour de l'Eglise, cette mère bénie des pauvres, et inspirer aux riches et aux heureux de ce monde, une tendre compassion pour tous les membres souffrants de Jésus-Christ !

---